

Polifonía Universitaria llega a Bachuaa Plantel Norte con un vibrante concierto de rock



BOLETÍN 54 Polifonía Universitaria llega a Bachuaa Plantel Norte con un vibrante concierto de rock

- Con este evento la UAA continúa llevando su propuesta cultural a diversas regiones, promoviendo el acceso a la música y el arte para toda la comunidad Gallo.
- La rectora invitó a la comunidad de Bachuaa plantel norte a estar listos para el nuevo campus, donde continuarán proyectando "toda la luz que es la universidad".

Por primera vez, el Centro de Educación Media (CEM), plantel norte en Rincón de Romos, de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, fue testigo del talento del programa cultural Polifonía Universitaria, en un concierto que hizo vibrar a los asistentes con la energía de la agrupación "Manos Band". Con este evento, que marcó el inicio de la temporada febrero-junio de Polifonía Universitaria, la UAA continúa llevando su propuesta cultural a diversas regiones, promoviendo el acceso a la música y el arte para toda la comunidad Gallo. En su mensaje, la Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, rectora de la UAA, expresó su agradecimiento por la oportunidad de acercar a los

estudiantes a las diversas manifestaciones culturales que forman parte de la universidad. Asimismo, destacó la importancia de este programa para fomentar la integración y el sentido de pertenencia en la comunidad universitaria, que no se limita a los estudiantes, sino que incluye a todos los que forman parte de la gran familia UAA. La rectora también se refirió al futuro de los estudiantes del CEM plantel norte, al que espera se muden en agosto, destacando que estarán en una "nueva casa", lo que abre un nuevo capítulo en la historia del Centro de Educación Media en Rincón de Romos. Además, agradeció el entusiasmo de los jóvenes por sumarse a este espacio de aprendizaje y crecimiento, asegurando que este cambio traerá consigo nuevas oportunidades para enriquecer su formación. Con la promesa de seguir trayendo actividades culturales que beneficien a la comunidad y región, la rectora concluyó su mensaje invitando a todos a estar listos para el nuevo campus, donde continuarán proyectando "toda la luz que es la universidad". "Mis respetos para la calidad artística que acabamos de apreciar el día de hoy. Reconocerla, y también por la oportunidad que se nos brinda de apreciar todos los géneros musicales que les vamos a traer y todas las expresiones del arte, la cultura, el conocimiento, el deporte y la ciencia de la cual ustedes van a formar parte", comentó con entusiasmo la Dra. Pinzón. Los alumnos y docentes del plantel norte disfrutaron de un repertorio que revivió algunas de las canciones más icónicas del rock y metal de los años 90 y 2000, de artistas como Paramore, Pantera, Nirvana, Muse, Iron Maiden, sólo por mencionar algunos.

---000---

Ciudad Universitaria

14 de febrero del 2025